



Judicatura rechaza intimidaciones a jueces y fiscales del país

El Consejo Superior de la Judicatura rechaza cualquier tipo de amenaza a servidores de la Rama Judicial de todo el país, por parte de grupos al margen de la ley.

Panfletos como los que se encuentran circulando en la ciudad de Tuluá, Valle del Cauca, con intimidaciones a jueces y fiscales de la República, afectan la correcta administración de justicia, la institucionalidad y atentan contra los principios democráticos de nuestro Estado social de derecho.

Desde el Consejo Superior de la Judicatura trabajamos por la protección y seguridad de todos los servidores de la Rama Judicial, en defensa de la autonomía y la independencia judicial.

Bogotá, 30 de agosto de 2023